

NordArt 2023

©www.nordart.de



Şakir Gökçebağ
Türkiye

Die Kunst von Şakir Gökçebağ ist geprägt von Leichtigkeit, Einfachheit und stillem Humor. Seine Arbeiten basieren auf Alltagsgegenständen wie Regenschirmen, Teppichen und Schuhen, die in offenen räumlichen Konstellationen zerschnitten, verschoben, neu zusammengesetzt, vervielfältigt oder anderweitig verfremdet werden.

*1965 in Denizli, Türkei. BA, MA und PhD Abschluss an der Fakultät für Bildende Künste der Marmara-Universität. Neben seinen Ausstellungen in der Türkei hat er an zahlreichen internationalen Ausstellungen in ganz Europa teilgenommen, darunter im Kunsthaus Pasquart in Biel, Schweiz; im Martin-Gropius-Bau, Berlin; im Arp Museum, Remagen; im Museum Ritter, Stuttgart; bei Sotheby's, London; in den Kunstvereinen Pforzheim und Ludwigshafen und verschiedenen internationalen Kunstmesse. Er erhielt Stipendien der deutschen und österreichischen Regierung und wurde mit dem George-Maciunas-Preis, Wiesbaden, dem Leo-Breuer-Preis, Bonn, und dem Markus-Lüpertz-Preis, Düsseldorf, ausgezeichnet. Seit 2001 lebt und arbeitet er in Hamburg.

The art of Şakir Gökçebağ is defined by lightness, simplicity and silent humour. His works are based on everyday objects such as umbrellas, carpets and shoes, which have been cut, shifted, re-assembled, multiplied or otherwise transfigured in open spatial constellations.

*1965 in Denizli, Türkiye. He received his BA, MA and PhD degrees from the Faculty of Fine Arts at Marmara University. Besides his exhibitions in Türkiye, he has participated in numerous international shows across Europe including Kunsthaus Pasquart in Biel, Switzerland; Martin-Gropius-Bau, Berlin; Arp Museum, Remagen; Museum Ritter, Stuttgart; Sotheby's, London; Kunstverein Pforzheim, Kunstverein Ludwigshafen and various international art fairs. Has received grants from German and Austrian governments and has been honoured with George Maciunas Prize, Wiesbaden; Leo Breuer Prize, Bonn; Markus Lüpertz Prize, Düsseldorf. Since 2001, has lived and worked in Hamburg. www.instagram.com/sakirgokcebag • <https://sakirgokcebag.com>



Ausstellung, 2020, Installation mit Teppich, 245 x 1000 cm
Exhibition, 2020, installation with carpet, 245 x 1000 cm